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 В 2011-2012 годах в обороте на территории России в основном находились подделки
оригинальных препаратов – антибиотиков, противовоспалительных, ноотропных
средств, лекарств для лечения сахарного диабета.   Такие данные привела
замруководителя Росздравнадзора Елена Тельнова на пленарной сессии
«Совершенствование региональной политики по созданию цивилизованного рынка без
контрафакта и подделок», которую 23 октября провел Совет Федерации в рамках I
Международного форума «Антиконтрафакт–2012».

 По ее словам, в 2011 году изъято из обращения около 2 млн упаковок
фальсифицированных препаратов на сумму почти 0,5 млрд руб. В том же году изъято 15
торговых наименований контрафактных препаратов, в 2012 – 18.

 Одна из основных причин недостаточной эффективности борьбы с фальсификатом и
контрафактом - действующее российское законодательство, заявила Елена Тельнова.
Она уточнила, что Росздравнадзор предлагает внести изменения в ФЗ №294 "О защите
прав юридических лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении
государственного контроля (надзора) и муниципального контроля".

 По словам главы Росздравнадзора, ведомство согласно закону не имеет право
проводить проверки без предварительного уведомления, проверять юрлицо, ИП в
течение первых трех лет после его госрегистрации. Внеплановая проверка требует
согласования с прокуратурой. «Фактически можно каждые 3 года открывать новое
юрлицо, получать лицензию на фармдеятельность и торговать контрафактными
лекарствами, зная, что тебя никто не может проверить. А в случае получения
уведомления о проверке за сутки спрятать недоброкачественую продукцию от
проверяющих», - пояснила она.

 В  свою очередь замминистра промышлености и торговли Виктор Евтухов также
заметил, что необходимы изменения в законодательство – для мошенников,
распространяющих фальсификат или контрафакт, «нужна не только административная,
но и уголовная ответственность».
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 «У нас сегодня прямой уголовной ответственности за распространение
фальсифицированных лекарств и контрафакта нет. По большому счету все, кого ловят,
подвергаются административной ответственности, а доказать, что прием определенных
лекарств привел к летальному исходу очень сложно, таких случаев буквально единицы»,
- заметил представитель министерства.
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